

Le 8 octobre 2024

Monsieur Mario Péroquin
Président et chef de la direction
VIA Rail Canada
3, Place Ville-Marie
Montréal (Québec) H3B 2C9

Madame Pascale Villeneuve
Conseillère principale, Gouvernance et Conformité réglementaire
VIA Rail Canada
3, Place Ville-Marie
Montréal (Québec) H3B 2C9

Monsieur Benoit Larivière
Conseiller technique ferroviaire
VIA Rail Canada
3, Place Ville-Marie
Montréal (Québec) H3B 2C9

Madame Sylvie Gosselin
Conseillère principale, Communications avec les employés
VIA Rail Canada
3, Place Ville-Marie
Montréal (Québec) H3B 2C9

Madame Caroline Cazes
Conseillère, Formation et Développement
VIA Rail Canada
3, Place Ville-Marie
Montréal (Québec) H3B 2C9

Objet : Prix de la sécurité 2024 – « Étoiles de la Sécurité » (Campagne de sensibilisation à la santé et à la sécurité)

Messieurs, Péroquin et Larivière, Mesdames Villeneuve, Gosselin et Cazes,

Nous avons le plaisir de vous informer que la campagne « *Étoiles de la sécurité* » de VIA Rail a été choisie pour le Prix de la sécurité 2024 dans la catégorie des incidents impliquant des employés – Chemins de fer voyageurs (intervilles, touristiques, de banlieue).

Le Comité d'évaluation de l'Association des chemins de fer du Canada (ACFC) a noté votre Campagne de sensibilisation à la santé et à la sécurité « *Étoiles de la sécurité* » à l'aide d'un système d'évaluation pondéré et a conclu qu'elle méritait un prix. Par l'intermédiaire d'une campagne intégrée comprenant des capsules vidéo et des affiches, VIA a trouvé un moyen efficace de souligner l'importance de la sécurité tout en créant un lien avec le personnel en tirant parti des perspectives uniques des enfants. Votre initiative réfléchie et motivante trouvera sans aucun doute un écho auprès des employés, renforçant le message essentiel de la sécurité d'une manière significative. Nous apprécions vraiment votre dévouement à cette cause.

Nous remercions VIA pour sa participation aux Prix de la sécurité 2024 et pour son engagement continu à élaborer et à maintenir des pratiques de sécurité exemplaires pour le secteur, et nous vous félicitons pour cette reconnaissance importante par vos pairs.

Nous espérons que vous pourrez assister à la Cérémonie de remise des prix, qui aura lieu à la Réception annuelle des fêtes de l'ACFC le **27 novembre 2024, de 17 h à 19 h 30 (HNE), au Queen St. Fare, à Ottawa.**

Au cours des prochaines semaines, l'ACFC invitera officiellement chaque lauréat à la Réception des fêtes et à la Cérémonie de remise des prix. Pendant la réception, nous aimerions rencontrer chacun d'entre vous pour parler plus en détail de votre initiative gagnante afin que l'ACFC puisse publier des messages sur les médias sociaux pour mettre en lumière le dévouement de votre organisation envers la sécurité et l'amélioration de la sécurité du secteur ferroviaire, chaque année.

Cordialement,



Marc Brazeau
Président-directeur général